

## **Neubau Friedhofskapelle Rühlerfeld**

Die Arbeiten an der Friedhofskapelle Rühlerfeld schreiten planmäßig voran. Der Rohbau wurde fertiggestellt. Die Fenster wurden eingebaut. Das über Spenden finanzierte Buntfenster wurde in Auftrag gegeben. Zur Zeit werden die Estricharbeiten durchgeführt.

Mit der Fertigstellung wird Ende Mai gerechnet.

Kurz vor Weihnachten erreichte uns die Mitteilung, dass rückfließende LEADER-Mittel verteilt werden sollen. Daraufhin wurde eine Projektskizze zur Förderung der Außenanlagen der neuen Friedhofskapelle eingereicht.

Die Maßnahme bezieht sich auf die neue PKW-Zufahrt von der Jahnstraße, das Gebäudeumfeld inklusive des Vorplatzes und die direkte Zuwegung von der Schulstraße.

Anfang Februar entscheidet sich in welche Regionen die Mittel fließen, bevor im Naturpark über die konkrete Förderung der Außenanlagen entschieden werden kann.

Die Maximale Fördersumme würde 50 % der förderfähigen Kosten betragen.